

学校教育目標

折尾西地域のもつ特性をもとに、「知・徳・体の調和のとれた自主的精神に満ちた心豊かな子」の育成に努める。

きずな



学校だより 第11号

令和3年12月1日

北九州市立折尾西小学校

校長 木下 経之

学習参観を行いました

※HP用に写真を加工しています。

11月25, 26日5校時に、学習参観を行いました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、一度も学習参観を行うことができませんでした。そのため、1年生はもちろん、2年生にとっても初めての学習参観となりました。どの学級でもお家の人に頑張っている姿を見てもらおうと、張り切って学習に臨む姿が見られました。また、6年生は、学習発表会が中止になったため、学年合同で器楽演奏を披露しました。緊張しながらも堂々と演奏する姿は、とても素晴らしかったです。



今回の学習参観は、密集を避けるため、地域別に2日に分けて実施しました。また、参観者は、各家庭1名に限定させていただきました。加えて、参観の際は、ソーシャルディスタンスを保つとともに、静かに観戦していただくようお願いをさせていただきました。保護者の皆様には、きちんと決まりを守り参観していただきました。ご協力ありがとうございました。

11月に入り、全国的に感染者数が少なくなっています。一方、北九州市内においては、2つの小学校で、クラスターが発生しています。また、海外では、オミクロン株と呼ばれる変異株が確認され、感染拡大が懸念されています。学校では、引き続き感染対策を行いながら教育活動を進めてまいります。ご家庭におかれましてもこれまで同様、毎朝の検温、健康チェックを丁寧に行っていただくとともに、体調がよくない時は、決して無理をさせず、登校を見合わせていただきますようお願いいたします。

花の苗を植えたよ

11月9日に、飼育栽培委員会の子どもたちが、サクラソウの苗とチューリップの球根を植えました。地域の方や校務員さんに植え方を教えてもらいながら、丁寧に植えていました。私が、4月に赴任した際に、正門を入るとサクラソウがきれいに咲いていたのを今でも覚えています。

来年もきれいな花を咲かせるように、毎日の水やりとお世話をがんばってほしいと思います。



寒くなってきて、ポケットに手を入れて歩く子どもの姿が見られるようになりました。ポケットに手を入れて歩くと転んだ時に手をつけずに大怪我につながる危険があります。また、姿勢も悪くなります。学校でも指導していきますが、ご家庭でも声かけ等をお願いします。



12月の行事予定

- 2日(木) 委員会活動
 - 10日(金) 自然教室(5年)
 - 15日(水)、16日(木) 個人懇談会
 - 20日(月)、21日(火) 修学旅行(6年)
 - 22日(水) 大掃除・2学期給食終了
 - 23日(木) 終業式
 - 24日(金) ~1月10日(月) 冬休み
 - 27日(月) ~1月4日(火) 学校閉庁日
- ※3学期始業式…1月11日(火)



北九州市子どもを育てる10か条

まず親が きちんと実行 社会のルール
親の背を見て子は育つ、と申しますから。